



Grimaud

Maison à louer (83310)

Superficie	250 m ²
Référence	84839660
Prix	7 500 €

* villa louna *situé à proximité de saint-tropez, sur la commune de grimaud, maison d'environ 250 m2, à quelques minutes de la plage. Au rez-de-chaussé, un salon ouvert sur une salle à manger ainsi qu'une cuisine équipé, avec une large terrasse surplombant la piscine. Au rez-de-jardin, une suite parentale avec dressing, salle de douches et balnéothérapie ainsi que trois chambres avec deux salles de douches. En extérieur, un jardin arboré d'environ 2 040 m2, une piscine ainsi qu'un terrain de pétanque. Équipements : climatisation dans toute la propriété, wifi, places de parking pour 3 voitures ...

** villa louna *located close to saint-tropez, in the commune of grimaud, this 250 m2 house is just a few minutes from the beach. The ground floor comprises a living room opening onto a dining room and a fitted kitchen, with a large terrace overlooking the swimming pool. The garden level features a master suite with dressing room, shower room and balneotherapy bath, plus three bedrooms with two shower rooms. Outside, there is a wooded garden of around 2,040 m2, a swimming pool, parking for 3 cars and a petanque area. Services included: cleaning, household linen and personalised barnes ...*

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

